



92/17

ARCHIVO

Señor  
Abraham Santibáñez  
Director de La Nación  
Presente

Estimado señor director:

Con mucho agrado, me dirijo a Ud. con el objetivo de hacerle llegar mis más sinceras felicitaciones con motivo del 75º aniversario del diario La Nación.

El advenimiento de la democracia implicó para Ud. y sus colaboradores un doble desafío: hacer periodismo en una sociedad libre y recuperar la credibilidad de un medio de comunicación que, por muchos años, había sido pionero en el quehacer nacional.

Creo que el desafío se ha cumplido con creces. La Nación representa hoy un medio con alta credibilidad, que da tribuna a todos los sectores de la vida nacional. En sus páginas, además, se constata un permanente anhelo de superación tanto en la calidad como presentación de la información. Sus suplementos, que abarcan un amplio espectro temático, son de gran interés y constituyen --como en el caso de los jóvenes estudiantes-- material de gran utilidad en sus estudios.

Saluda atentamente a usted,



CARLOS BASCUÑAN EDWARDS  
Jefe de Gabinete

Santiago, Enero 13 de 1992.